

令和3年10月29日

安城ロータリークラブ会長
石川 義典 様

安城市立明祥中学校
校長 近藤邦子
生徒会長 神谷葵衣
環境委員長 樺原杏音

「第51回明中クリーン活動 in 油ヶ淵」のお礼

晩秋の候、貴台におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。さて、「明中クリーン活動 in 油ヶ淵」について、10月28日(木)に無事行うことができました。開会式にご参列いただき、誠に感謝申し上げます。

当日は、湖畔に流れ着いたペットボトル、缶、ビニル袋等のごみを一斉に拾い集めました。年々きれいになってきている油ヶ淵ではありますが、やはりまだまだ汚れている現状を目の当たりにし、生徒たちは自分の手や体操服、靴を汚すことになっても、草の間に落ちているごみを一生懸命に拾い集めることができました。結果として、軽トラック山盛り4杯のごみが集まりました。拾い集めたごみは、安城市清掃事業所の協力をいただいて、回収していただきました。この行事を開催するにあたり、継続して毎年多くの支援をいただき、ありがとうございます。今後も、本校の教育活動に引き続きご支援いただけますようよろしくお願ひします。

